



Regionaljournal Steiermark



Sturz mit E-Bike in Neumarkt

Ein 49-Jähriger kam Samstagnachmittag mit seinem E-Bike zu Sturz und zog sich schwere Verletzungen zu. Der Mann wurde ins UKH Klagenfurt geflogen.

Ein 49-jähriger Ungar fuhr gegen 13 Uhr mit seinem E-Mountainbike auf dem Forstweg von Zeutschach kommend in Richtung Rain. Auf der leicht abfallenden Strecke verlor der Lenker die Kontrolle und überschlug sich mit seinem Bike.

Dabei zog er sich schwere Verletzungen an der Schulter sowie im Brustbereich zu. Nach der Erstversorgung durch den Notarzt wurde der Verletzte mittels Rettungshubschrauber C11 in das UKH Klagenfurt geflogen, wo er stationär aufgenommen wurde.

